
COMUNCIATO STAMPA n. 45 

CAMERA DI  COMMERCIO E PROVINCIA INCONTRANO LE BANCHE PER FARE IL
PUNTO SULLA SITUAZIONE ECONOMICA LOCALE 

PRIMI PROVVEDIMENTI SUL CREDITO

I presidenti di Provincia, Francesco Giangrandi e Camera di Commercio, Gianfranco
Bessi,  hanno incontrato nella serata di  ieri,  le banche locali  per fare il  punto sui
riflessi che la difficile crisi internazionale sta avendo sull’economia ravennate. 

Bessi  e  Giangrandi  hanno così  raccolto  le  preoccupazioni  provenienti  dai  settori
dell’imprenditoria locale, in particolare per quanto riguarda una stretta creditizia.
Nel corso dell’incontro con le banche è stato fatto il punto sulla situazione economica
locale e sono state abbozzate le prime misure concrete di sostegno all’imprenditoria.

In particolare, gli istituti di credito hanno allo studio la messa a disposizione di un
plafond straordinario per mutui e anticipazioni sulle fatture, in grado di assicurare la
necessaria liquidità operativa alle imprese.

L’incontro di ieri, certamente positivo, si inquadra in una serie di altre iniziative che
Camera di commercio e Provincia (attraverso il  Tavolo dell’economia) intendono
portare avanti in stretto raccordo con tutte le associazioni di categoria.

Ravenna, 30 ottobre 2008


